

Un nouveau cycle du dialogue entre les FARC-AP et le gouvernement de la Colombie prend fin avec des avancées significatives



La Havane, 5 mai (RHC-AFP)- Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple, FARC-AP et le gouvernement de la Colombie ont terminé hier à La Havane, avec des avancées significatives, un nouveau cycle du dialogue de paix- a signalé un communiqué lu devant la presse par le chef négociateur des FARC-AP, Ivan Marquez.

Après un processus de consultations, les deux parties reprendront les conversations le 12 mai pour continuer d'aborder le troisième point de l'agenda, sur le problème des cultures illicites et du narcotrafic.

A ce sujet, Ivan Marquez a souligné que les Forces Armées Révolutionnaires condamnent et rejettent avec fermeté le narcotrafic, et qu'elles réaffirment leur engagement de contribuer de façon effective à la recherche de solutions au phénomène de la production et de la vente des drogues illicites.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22293-un-nouveau-cycle-du-dialogue-entre-les-farc-ap-et-le-gouvernement-de-la-colombie-prend-fin-avec-des-avancees-significatives>



Radio Habana Cuba